

## Sitzungsprotokoll vom 27.03.2017

**Anwesende Mitglieder:** Henriette, Micha, Michel, Sarah, Johannes Corinna (ab 17:30Uhr) Nina (ab 18Uhr), Julia (ab 18Uhr), Nathalie (ab 18:15 Uhr)

Anwesende assoziierte Mitglieder:

**Entschuldigte Mitglieder:** Dirk, Eric, Samy

**Unentschuldigte Mitglieder:** Caro, Tony, Anna

**Gäste:** Henrik, Elisabeth, Mathias, Fabian

**Sitzungsleitung:** Henriette

**Protokoll:** Johannes

Sitzungsbeginn: 16:40

Sitzungsende: 19:10

Nächster Sitzungstermin: 03.04.17

Nächste Sitzungsleitung:

Nächste Protokollant\_in:

Postverantwortliche für nächste Woche sind:

---

## TOP 0: Formalia/Gremien/Post/Zeitplan/Berichte

### **Beschlussfähigkeit feststellen, Protokoll beschließen**

Der FSR ABS ist mit 5 von 15 anwesenden, gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig

#### Bereichsvollversammlung

- nichts spannendes.

#### StuRa

- Stellen wurden belegt
- Leute wurden gewählt
- Henriette wurde ins Referat Lehre und Studium entsandt

#### SchampusCampus

- Treffen mit Hydros: Planung für Chemiebau / Ablauf besprochen
- Geld kommt möglicherweise vom StuRa
- nächster Schritt: Finanzkalkulation
- #schaumkanone

#### [ABSolution]treffen

- Diskussion über Namen
- GEW würde Druck finanzieren, als Gegenleistung eine Seite Werbung
- Idee: Broschüre in Ersti-Tüte + Digital

## StuKo

- Jette hat in Vorbereitung Handout erstellt
- Lehrveranstaltungsevaluation der Studiengänge mit Studierendenbeteiligung aller zwei Jahr (passiert hier irgendwie nicht)
- Ergebnisse an StuKo
- 
- 

## TOP 1: Finanzierungsfragen

- Idee: Veranstaltungen (bspw. Schulmuseumsbesuch) in Kooperation mit Referat Kultur

## TOP 2: Pädagogisches Wochenende

- OPAL-Kurs geplant
- finanztechnisch schwierig
- Fortsetzung s.u.

## TOP 3: Studierendenprobleme

- Studierende haben Probleme mit der Kapazität diverser Kurse
- außerhalb unserer Möglichkeiten (mehr als es mehrfach ansprechen können wir zur Zeit nicht)

## TOP 4: ESE

- viele Zusagen für Ersti-Tüten
- Nachmittag suchen, an dem wir unsere ESE planen
- Termin müsste festgelegt werden...
- Vorschlag:

## Antrag auf erneute Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der FSR ABS ist mit 8 von 15 anwesenden, gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

## TOP 5: Finanzantrag FZÜ Grundschullehramt

- Antrag der Grundschulpädagogik zur FZÜ über 150€ (siehe Antrag)

Diskussion

- keine Finanzprüfung → kein neues Geld
- PädWE geplant, wird wahrscheinlich so oder so nicht stattfinden können

Der FSR ABS möge beschließen, 150€ für die Feierliche Zeugnisübergabe 2017 der Absolventen im Studiengang Lehramt an Grundschulen bereitzustellen.

Ohne Gegenrede angenommen.

## TOP 0 (Fortsetzung):

Der FSR ABS möge beschließen, dass der Sitz von Eric Börner als ruhend erklärt wird.

Ohne Gegenrede angenommen.

## **Beschluss vergangener Protokolle:**

Der FSR ABS möge das Protokoll vom 09.01.2017 zu beschließen.  
Ohne Gegenrede angenommen

Der FSR ABS möge das Protokoll vom 16.01.2017 zu beschließen.  
Ohne Gegenrede angenommen

Der FSR ABS möge das Protokoll vom 23.01.2017 zu beschließen.  
Ohne Gegenrede angenommen

Der FSR ABS möge das Protokoll vom 13.02.2017 zu beschließen.  
Ohne Gegenrede angenommen

Der FSR ABS möge das Protokoll vom 20.02.2017 zu beschließen.  
Ohne Gegenrede angenommen

## **Gespräch mit Frau B. (Immatrikulationsamt) bezüglich Fakultätszuordnung (usw.)**

- es existieren Personen, die keiner Fachschaft angehörig sind, da sie nichts gewählt haben
- Gym und MS gehören wohl nicht zur Fakultät Erziehungswissenschaften
- Wechselmöglichkeit innerhalb der Fächer möglich, nicht Erziehungswissenschaften
- unklar, warum Fakultät EW nicht Träger der Studiengänge ist
- ZLSB Träger?
- statistischer Jahresbericht der letzten x Jahre eigentlich ungültig, da Studierende LA der Fak EW zugeordnet wurden
- unklar, wie Träger der Studiengänge zustande kommt (aber offensichtlich kann EW nicht LA tragen)

## **TOP 2 (Fortsetzung): PädWe**

- Vorschlag: Notlösung:  
Verlegung an die Uni aus finanziellen Gründen
- Problem: Veranstaltungscharakter geht verloren  
(Wochenendausflug)
- Frage: Wie können wir die Tagesplanung so ändern, dass es nach wie vor nicht nur veranstaltungsgebunden ist?

- weitere Diskussion (Vorschläge u.a.: Großer Garten)
- Bestfall: Seminarraum mit Kochgelegenheit, Gemütlichkeitscharakter und Grün, der nichts kostet.
- weitere Diskussionen.

Konsens: Das PädWE wird in diesem Jahr aufgrund der Finanzlage nicht so stattfinden können, wie dies im letzten Jahr der Fall war.

Der Vortrag zum Thema Autismus könnte / sollte trotzdem stattfinden.

Finanzielle Mittel akquirieren → Vorschuss beim StuRa beantragen.

## **TOP-Vorschläge nächste Sitzung:**

- Termin für ESE-Planung